

lunes 7 de junio de 2021

El Ayuntamiento ayuda al Ateneo de La Laguna a promover la cultura a través de su proyecto Regreso al Futuro



El Ayuntamiento de La Laguna ha otorgado una ayuda de 27.500 euros al Ateneo de La Laguna para colaborar en su proyecto Regreso al Futuro, que busca promover la cultura a través de concursos, encuentros y otras actividades que se desarrollarán a lo largo de este año. El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el presidente de la sociedad, Claudio Antonio Marrero, han firmado recientemente el convenio regulador de la concesión de esta partida, incluida en la línea de subvenciones establecida por la Concejalía de Cultura para facilitar la celebración de iniciativas como esta en el municipio.

La edil responsable del área, Yaiza López Landi, informó de que “con los más de 100.000 euros que hemos presupuestado para estas ayudas se pretende respaldar a todas aquellas entidades y asociaciones que buscan acercar la cultura a la ciudadanía por medio de acciones concretas, que abarcan no solo el ámbito artístico, sino también nuestras tradiciones, costumbres e incluso la ciencia”.

Regreso al Futuro está integrado por un total de nueve actividades que tocan varias disciplinas y conocimientos. A lo largo de este año, el Ateneo llevará a cabo la Fiesta del Arte; los certámenes Ateneo REC y el Concurso Internacional de Composición Musical; los encuentros *Poesía en Red*, *Capital*, *Identidad*, *creación colectiva* y *territorio II: mundo rural* y *Literatura ciencia-ficción*; la exposición *Matemáticas-Literatura*; y la publicación de una red de *plaquettes*.

Yaiza López Landi destacó que este proyecto “permitirá a toda la ciudadanía, tanto menores como adultos, disfrutar y formar parte activa de la cultura, al ofrecer nuevas oportunidades a los artistas para mostrar su música, a través de los concursos programados, y varias actividades relacionadas con distintas materias, como la literatura, la poesía, la identidad del mundo rural y las matemáticas”.

Gracias a la realización de esta iniciativa “tan diversa, junto al resto de acciones preparadas para este año por parte de otras entidades y asociaciones, así como por el propio Ayuntamiento, lograremos acercar la cultura a toda la población, potenciando su valor como bien de primera necesidad entre la sociedad y favoreciendo la aproximación a diferentes disciplinas, tradiciones, costumbres y conocimientos”, agregó.

Yaiza López Landi especificó que el área ya ha iniciado el procedimiento administrativo para abonar las subvenciones a las organizaciones beneficiarias “en tiempo y forma, tal y como ya hicimos en 2020 y en lo que



venimos trabajando desde enero ante el balón de oxígeno que supone para todas ellas. La crisis sanitaria ha golpeado con fuerza al sector y desde la Concejalía debemos incentivar la materialización de este tipo de proyectos, porque influyen positivamente en el desarrollo no solo económico, sino también social, de todo el municipio”, concluyó.